



¡Hola queridos amigos y amigas! ¿Qué tal estáis? Espero que bien. Hoy quería proponeros que recordéis cuando eráis pequeños, muy pequeños.

Yo, cuando nací, era tan pequeño que no sabía hacer casi nada. Sólo comía, dormía, lloraba,...

Fui creciendo y aprendí a hacer algunas cosas. Al principio tomaba el biberón, andaba a gatas, después comía papilla y empecé a decir algunas palabras, pero casi no hablaba, no entendía bien lo que decía.

Ahora "soy mayor" y sé hacer muchísimas cosas: como yo solo, me pongo el pijama, dibujo, como, hablo, corro,...

Y además ahora sé hacer cosas para ayudar a los demás: poner la mesa y recogerla, ordenar los juguetes, escuchar a mis amigos y amigas cuando quieren contar algo, dar besos y abrazos...

Ahora sé que siempre, siempre ¡soy importante!

Todos somos importantes y sabemos hacer muchas cosas.

4º Ed. Infantil

Viernes 29 - 5 - 20

1.- Comentar las escenas del cuadro y dialogar sobre cómo se siente cuando lo que hace es importante para los demás.

2.- Que se dibuje en el círculo del centro y que pinte con puntitos las letras del letrero.

SOY IMPORTANTE

